

学校教育目標：「よく考え 笑顔で 元気な 大海っ子の育成」

平成30年度
大海小学校だより

10月号

おおみ

平成30年9月27日

校長 山本 洋

＝ 運動会 雨で1日延期 ご迷惑・ご心配おかけしました ＝

運動会前1週間は、天気予報とにらめっこの毎日でした。刻々と変わる秋の天気、しかし天気予報では、ずっと最後の最後まで運動会予定日22日は雨の予報のままでした。残念ながら予定日前日に早々と延期を決定させてもらいました。予定の変更でご迷惑をおかけしました。

運動会当日は、一日待ったかいがあって晴天でさわやかな天気になりました。子どもたちは、運動場狭しと一日中元気な姿を見せてくれました。紅白に分かれて得点を競いました。昨年は大差でしたが、今年は最後までどちらが勝ったか分からない僅差の戦いでした。それも逆転勝利で去年に引き続き白組の優勝となりました。白組が連勝中で、7年連続優勝していることをご存知でしょうか。子どもたちの中では、チーム分けした段階で優勝は決まったと喜んだり悲しんだりしています。

今年の子どもたちが話し合っただけで決めたスローガンは、「最後まで力を合わせて応援しよう。」でした。わたしは、「応援」という言葉が気に入りました。一生懸命仲間を応援する、勝利に向かってチームを応援する。そして、何より自分自身に対して応援する態度が大切だと思いました。最後までやり遂げられなくてくじけそうになる自分、自信が無くて恥ずかしがり屋の自分、いろいろな事で負けそうな自分を応援していれば最高だと思います。運動会は終わりましたが、これからの生活で常に自分を応援し、励まし続ける子どもを学校と教師が応援し続けていきたいと思います。育てていきます。

ご家庭でもいっしょにがんばる子どもを応援していきましょう。



【相手チームの赤組にエールを送る白組団長】

＝ 道徳の研究発表会を大海小で開催します ＝

昨年に引き続き、日頃の教育実践を発表します。昨年は学力向上の研究実践を通して確かな成果を上げることができました。このことは先日の学校便り特別号で公表報告したところです。

今年度は、学力だけでなく豊かな心を育てるべく「道徳教育」に全校で取り組み、その成果を発表します。

10月19日（金）の午後から高松中校区の教職員を始め市内県内より参加者が集まり、1.4.5年生の道徳授業を公開します。そのあと体育館で全体会（研究概要発表・講演）を予定しています。授業は公開しますのでお時間があれば参観しませんか。



【3年生 道徳授業】

＝ 第3回学校運営協議会 ＝

9月26日に会議を開催しました。保護者のみなさんにも協力していただいた前期のアンケート結果を示し、学校評価をしていただきました。また、後期のコミスク事業の目玉である「学校林伐採ツアー」は、11月頃実施することに決まりました。近日中にくわしいことをお知らせします。たくさんの方の参加をよろしくお願いします。